

Happiness Letter 第16回

コウノトリ便り

コウノトリのくちばし

新しい年が始まりました。昨年は、コウノトリ野生復帰センターで初めてのヒナが誕生するという嬉しいニュースがありました。どうぞ今年も、コウノトリ野生復帰センターの「空」と「花」を温かく見守っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

冬の寒さが一段と厳しくなってきましたが、ふと空と花を見ていると、写真のような姿をしていることがあります。実はこの行動には理由があり、ふさふさの羽毛で自分のくちばしを温めているのです。黒くて立派なくちばしを持つコウノトリですが、くちばしにも寒さが伝わるため、冷え込む冬にはこうして寒さをしのいでいるのです。寒い時期ならではの、ちょっとした工夫ですね。

くちばしにまつわる話をもうひとつ。コウノトリが赤ちゃんを運んでいる姿を思い浮かべる方も多いのではないでしょうか。このイメージにちなんで、



人間の赤ちゃんに見られる生まれつきのあざを「コウノトリのくちばしの跡」と呼びことがあります。これは、うなじから頭の後ろにかけてよく見られる血管腫で、赤ちゃんを一生懸命くちばしで運んでいる様子を重ね合わせて、そんな呼び名がついたそうです。

赤ちゃんと言えば、コウノトリもそろそろ繁殖シーズンに入ります。この時期はセンターの開館時間が短くなり、空と花を見られる時間もいつもより限られていますが、元気なヒナの誕生を心待ちにしながら、温かく見守っていただければと思います。



KONOStagram



インスタグラムで鴻巣市の魅力をPRしている
KONOStagram観光大使のベストショットを紹介！

写真は #鴻巣カメラ部 で検索！



s_mizukam_i

#鴻巣市役所 #鴻巣市総合防災訓練
#ヘリコプター

鴻巣市の情報をお届け！

ホームページ <https://www.city.kounosu.saitama.jp/>
市の情報が満載



LINE @konosu_city

タイムリーに情報を発信



X @Konosu_city

ひなちゃんがイベント情報等をつぶやきます



Instagram

konosu_city_tourism_official

魅力的な風景や観光スポット等を写真でお届け



YouTube

Konosu_city

行政情報や市の魅力を動画で紹介



ごみ分別アプリ

econosu

ごみの分別・収集日が確認できます



人口と世帯数の掲載時期を変更します

※システム入替のため、2月号に1月1日時点の数を掲載し、
3月号以降も前月の1日時点の数をお知らせします

